
Riegos de Levante califica de ´ridícula´ la ayuda 
del Consell de 120.000 euros para El Hondo 
Los regantes anuncian que, en caso de que se mantenga la cantidad asignada, adoptarán "medidas muy 
contundentes" 

 

M. POMARES  
De "ridícula" e "insuficiente" calificaron ayer el portavoz de Riegos de Levante, Ángel Urbina, y el concejal de 
Urbanismo y Medio Ambiente, Alejandro Pérez, la cantidad que la directora general de Gestión del Medio 
Natural, Mari Ángeles Centeno, se comprometió a aportar a la Comunidad de Riegos de Levante. En este 
sentido, el importe asciende a 126.132 euros en el caso de esta comunidad de regantes y a 19.903 en el de 
San Felipe Neri, según anunció Centeno durante la reunión de la junta rectora de El Hondo. 
Ángel Urbina recordó que "en 2008 recibíamos 580.000 euros; en 2009 nos rebajaron un 30% las ayuda; este 
año se han suprimido directamente, y ahora habrá que ver en qué queda la cantidad para el próximo año". Por 
eso, anunció que, "una vez que se aprueben los presupuestos de forma definitiva y sepamos la cantidad que 
se nos asigna, convocaremos una asamblea general extraordinaria con los regantes para adoptar medidas 
muy contundentes, ya que esto es una ofensa para el sur de la provincia de Alicante". Además, el portavoz de 
la comunidad de regantes aseguró indignado que, "mientras en la Albufera de Valencia van en Ferrari, a 
nosotros nos obligan a ir en bicicleta, y eso contando con que no nos la quiten, ya que ellos pueden pescar, 
regar y cazar, y a nosotros nos retiran hasta las ayudas".  
En cualquier caso, señaló que, "por el momento, esas cifras nos obligan a mantener la subida del precio del 
agua aprobada el pasado sábado y ponen de manifiesto que estamos abandonados por parte de todas las 
administraciones en general, pero tenemos bien claro que, mientras los regantes quieran y asuman el precio 
del agua, no nos van a quitar la dignidad, que es lo único que tenemos". 
Por su parte, Alejandro Pérez también mostró al término del encuentro su decepción "por no haber conseguido 
que el Consell se comprometa a pagar las cantidades pendientes del año pasado y de este, que era el objetivo 
que nos habíamos planteado", como reveló. Además, argumentó que "la propuesta era sensata y razonable, y 
permitía recuperar el entendimiento entre todas las partes, pero sobre todo evitaba que los agricultores tuvieran 
que soportar la subida de los precios del agua". 
El concejal socialista, además, anunció que, "a partir de ahora, seguiremos dialogando con los regantes y con 
los ecologistas con el fin de buscar una solución alternativa y una estrategia diferente, ya que está en juego la 
supervivencia de uno de los parques naturales más importantes de Europa". 
 
Proyecto de Gestión Hídrica 
Los representantes de la Conselleria de Medio Ambiente aprovecharon la reunión para presentar ante la junta 
rectora el proyecto de Plan de Gestión Hídrica de El Hondo, con el fin de que puedan estudiarlo y presentar 
sugerencias. El documento pretende "hacer compatibles los usos ambientales y agrícolas en el humedal, y 
permitirá una gestión normalizada de los embalses integrados en el parque natural", según destacaron desde 
el Consell. Estas mismas fuentes también informaron de que Medio Ambiente trabajará durante 2011 en la 
construcción de un jardín botánico dentro de El Hondo, con la vegetación más representativa del paraje. 
 
Medio Ambiente crea dos nuevas rutas ciclistas en las Salinas  
La Conselleria de Medio Ambiente impulsará dos nuevos itinerarios ciclistas por las Salinas de Santa Pola, tal y 
como informó ayer la directora del parque natural, Paloma Gómez, durante la reunión de la junta rectora. El 
primero de los itinerarios, de 3,7 kilómetros, conectará el Museo de la Sal con la Vereda de Sendres y permitirá 
apreciar todo el proceso de producción de la sal. La Conselleria de Medio Ambiente está actualmente 
finalizando la ejecución de esta ruta, conocida como "Camí del Saladar". El segundo itinerario ciclista conectará
El Hondo y las Salinas, a través de caminos rurales y zonas de carrizal. La ruta, denominada de "El Molar", 
permitirá aproximarse a los principales valores ambientales, culturales y paisajísticos de los dos parajes. 
Finalmente, el Consell está colaborando con el Ayuntamiento de Santa Pola en la implantación de un sendero 
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de gran recorrido, de unos 50 kilómetros, que dará la vuelta al municipio y atravesará el paraje.  


